

# La Segunda República, origen de la Guerra Civil

*Por qué su sectarismo alentó la tragedia*

## LA SEGUNDA REPÚBLICA, ORIGEN DE LA GUERRA CIVIL

*Por qué su sectarismo alentó la tragedia*

José Ignacio Nicolás-Correa



AlmuzaraUniversidad

¿Por qué finalizó la Segunda República en una cruel Guerra Civil? ¿Pudo haberse evitado? ¿Quiénes fueron los principales incendiarios de la gran conflagración que enfrentó a los españoles? ¿Son la Segunda República, sus gobiernos y sus políticos responsables de la confrontación abierta que nos llevó a la guerra? La presente obra tiene una respuesta clara. Fue el sectarismo de los políticos republicanos el principal responsable del violento desenlace de la República. La falta de libertad de expresión, por ejemplo, fue una constante. La Ley de Defensa de la República del 1931 y la Ley de Orden Público del 1933 fueron usadas como arma de represión tanto por el ministro de la Gobernación como por los gobernadores civiles. Desgraciadamente, fue el propio Estado el que propició la violencia, tanto por parte de los revolucionarios de izquierda como por los extremistas de derechas. Y, como muestra, las sucesivas quemadas de iglesias y conventos desde mayo de 1931 hasta el asesinato de Calvo Sotelo el 13 de julio de 1936. El número de víctimas mortales durante el período republicano, por causas políticas o sociales, superó las 2.500 personas. La izquierda no aceptó la alternancia en el poder, de ahí, la revolución de octubre del 34, el fraude electoral de febrero del 36 y los gravísimos acontecimientos de la primavera del 36, que culminarían con el asesinato de Calvo Sotelo. Se produjeron, asimismo, injerencias inadmisibles en el campo de la judicatura, que se hizo patente con amnistías o con la liberación de presos por la fuerza, culminando en junio del 36, con la creación de un Tribunal Especial para juzgar a los propios jueces, compuesto por cinco magistrados y doce jurados, a los que sólo les pedía saber leer y escribir. En resumen, el deterioro del Régimen republicano fue de tal envergadura que propició el alzamiento militar de 18 de julio de 1936.

» José Ignacio Nicolás-Correa

GUERRA CIVIL • Historia • AlmuzaraUniversidad

José Ignacio Nicolás-Correa nació en Madrid en el año 1949. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid (1971), Diplomado en Asesoría Fiscal de Empresas (ICAI) y P.D.G. por el Instituto de Estudios Superiores de la Empresa (IESE), Universidad de Navarra y habla varios idiomas. También está doctorado en Historia por la Universidad San Pablo CEU. A los 21 años se incorpora como Secretario del Consejo de Nicolás Correa, S.A. y asume la responsabilidad del Departamento de Exportación. En 1981 es nombrado Consejero Delegado y, en 1984, se hace cargo de la Presidencia de la Sociedad. En la actualidad ocupa el cargo de Presidente tanto de Nicolás Correa, S.A., como de las empresas del GRUPO CORREA. Asimismo, preside Inmobiopres Holding S.A. y sus empresas dependientes y ha participado y participa en varios proyectos empresariales. Ha sido Consejero del ICEX, Presidente del Comité Europeo de Fabricantes de Máquina Herramienta (CECIMO) y Presidente de la Federación del Metal de Burgos, así como Presidente de APD en Castilla y León. Además, actualmente, es Miembro del Consejo Asesor de Caixabank en Castilla y León. Ha publicado cuatro libros.



Thema: NHA  
978-84-11318-08-2  
470 páginas

15 x 23 cm  
PVP: 24.95 €